

Tag der offenen Tür

Schülerinnen und Schüler der Marga-Spiegel-Sekundarschule leiten Grundschülerinnen und Grundschüler der vierten Klasse, aber auch noch jüngere Kinder bei kleinen Experimenten an, über naturwissenschaftliche Phänomene nachzudenken. In Technik können erste oder vertiefende Erfahrungen im Umgang mit „Lego Mindstorm“ aus dem Bereich Robotik gemacht werden. Im Bereich Informatik präsentieren Schülerinnen und Schüler der Marga-Spiegelschule auf einem Mikrocontroller selbst programmierte Alarmanlagen für Keksdosen.







